

Quito, Abril 26, 1965.

Dr. JORGE MARDONES
Universidad Católica de Chile
Departamento de Farmacología
Casilla 114-D
Santiago - Chile.

Muy estimado Dr. Mardones:

Desde hace unos meses no he vuelto a tener noticias suyas y me agradaría, sobre manera, conocer su criterio con relación al futuro de los farmacólogos latinoamericanos.

Le envío copia de la carta que estoy dirigiendo al Dr. Houssay y, al tenor de ella, quisiera volverle a insistir sobre la conveniencia de que usted asistiera al próximo Congreso de Farmacología en México y pudiera presentar sus puntos de vista y, además, verificar por usted mismo, el amplio espíritu de cordialidad latinoamericana que existe en la Sociedad y su afán de cooperar estrechamente con la Sociedad Latinoamericana de Fisiología.

Sea ésta la oportunidad para expresarle también mi profundo sentimiento de pesar por los dolorosos acontecimientos que ha pasado la querida República de Chile a raíz de los últimos sismos.

Le saludo muy cordialmente
Su affmo.

Dr. Plutarco Naranjo

PN/cp.